



Humoriste talentueux, Jessie Kobel n'est autre que le fils de Bernie Constantin.

Pierre Vogel

Au fil de l'info

Jessie Kobel, fils de rocker valaisan fou d'humour

Par Aurélie Jaquet - Mis en ligne le 07.01.2015 09:32

Son truc, c'est le stand-up. L'art du parler. A 21 ans, Jessie Kobel a séduit jusqu'à Gad Elmaleh.

Il a fait ses premières scènes à 14 ans pour accompagner son père musicien à la guitare. Mais c'est sur la voie de l'humour que Jessie Kobel, le fils du rocker valaisan Bernie Constantin, a choisi d'obliquer. Et cela lui réussit plutôt bien. Repéré par Ivan Madonia, fondateur du Swiss Comedy Club, il devient chroniqueur sur one FM et sur La Télé et fait marrer jusqu'à Anthony Kavanagh et Gad Elmaleh, qui l'ont choisi en première partie de leurs dates suisses en 2014.